

Sujet : [INTERNET] STOP au méthaniseur

De : marithe richard <richard.mt52@gmail.com>

Date : 02/04/2024 17:15

Pour : pref-ep-metha@haute-marne.gouv.fr

Madame Richard Marie-Thérèse
52800 Nogent

Objet : Stop au méthaniseur

Quelle ne fut pas ma surprise en apprenant qu'un énorme projet de méthaniseur devait se créer à Choignes.

Pourquoi notre département est-il choisi une nouvelle fois pour subir des nuisances ?

- On veut nous imposer le stockage des déchets nucléaires à Bure, pour cela des paysans subissent des expropriations et vont se retrouver sans terre pour exercer leurs activités agricoles,
- Une laverie industrielle de vêtements contaminés provenant des centrales nucléaires.

Ce nouveau projet, dont j'ai eu la connaissance dernièrement, est tellement négatif pour notre département que je m'étonne qu'il ait pu être envisagé par des autorités responsables. Je m'interroge aussi sur le fait que nous n'avons pas été informés précédemment. Est-ce pour nous mettre devant le fait accompli ?

Encore une fois on va voir disparaître des terres agricoles qui même si elles ne sont pas toutes cultivées dans le respect de l'agroécologie, sont importantes pour l'alimentation des habitants et des animaux. Les visiteurs du marché de Chaumont apprécient de pouvoir accéder à des fruits et légumes produits localement, de la viande provenant des élevages haut-marnais.

Tout cela va être remplacé par des méthaniseurs polluants qui seront alimentés par des produits transportés par des camions circulant nuits et jour. Les restes des déchets des méthaniseurs seront répandus dans les champs dans tout le département. Cela va entraîner des odeurs d'hydrogène sulfuré dans tout le département, ainsi que des infiltrations des résidus dans la nappe phréatique.

Quel intérêt pour nous les habitants qui devront subir ces nuisances ? n'y a-t-il pas suffisamment de passages de tracteurs sur les routes au cours de l'été ?

Comment ce projet industriel pourrait être compatible avec le parc national des forêts créé en 2019 ?

Ce projet ne veut pas le développement du territoire haut-marnais mais la recherche de subventions de l'état pour des profits personnels.

En conclusion, comme je suis née à Nogent et que je suis une grande randonneuse, je suis opposée à ce projet nuisible à notre environnement.

MT Richard